

Solidarität mit Frauen im Iran

Organisiert von der Initiative Menschen für Gerechtigkeit und Menschenrechte



Aufruf zum Weltfrauentag Mahnwache am 8.3. 16 Uhr auf dem Haller Marktplatz

Zum Weltfrauentag rufen wir alle auf, sich uns anzuschließen und ihre Solidarität mit den Frauen im Iran zu zeigen. Im Iran werden Frauen täglich Diskriminierung und Unterdrückung ausgesetzt. Sie kämpfen für ihre Rechte und ihre Freiheit und bezahlen das teilweise mit ihrem Leben. Wir stehen an ihrer Seite und fordern ein Ende der Gewalt und Unterdrückung gegen Frauen im Iran.

Einladung zur Gesprächsrunde „Frauen im Iran aktuell“

Am Samstag, 11. März um 17 Uhr
im globalsocialclub
(Gasthof zum Falken in Oberscheffach)

lädt die Initiative Menschen für Gerechtigkeit und Menschenrechte in Kooperation mit globalsolidarity e.V. und dem Internationalen Kreis Interessierte zur Gesprächsrunde ein. Thema: Aktuelle Situation der Frauen im Iran. Schwäbisch Hallerinnen mit iranischen Wurzeln und Iranerinnen, die zur Zeit in Hall leben, möchten mit Menschen ins Gespräch kommen, die nicht so nah am Geschehen sind.

Was kann hier gegen die Unterdrückung unternommen werden?
Die Schwäbisch Haller Liedermacherin

Saskia Winkler

bereichert die Veranstaltung mit ihrer selbst komponierten Gitarrenmusik und ihren eigenen Texten.

Keine Frau sollte wegen ihrer Kleidung drangsaliert, inhaftiert oder ermordet werden. Das ist aber im Iran immer noch die harte Realität. Die Proteste, die vor 6 Monaten begonnen haben, gehen noch immer weiter und die Menschen geben nicht auf. Die Regierung macht aber mit Tötungen, Verhaftungen, Drangsalierung und Unterdrückung der Bevölkerung immer noch weiter und weiter. Nach neuen Berichten werden sogar iranische Schulkinder Ziel der gezielten Angriffe. Von Mädchen-Schulen wurden hunderte Fälle von Vergiftungen gemeldet, die bis heute nicht aufgeklärt wurden.

Ohne die weltweite Solidarität der Menschen gäbe es mit Sicherheit viel mehr Hinrichtungen. Die Menschen im Iran berichten immer wieder wie viel diese Solidarität für Sie bedeutet. Durch diese Solidarität spüren sie ein überwältigendes Gefühl der Einheit und Unterstützung, die ihnen Kraft zum Weitermachen gibt.

Wie der berühmte persische Dichter Saadi einst geschrieben hat:

Bani Adam
Die Menschen sind
Glieder eines Körpers,
da sie der Schöpfung aus einem
Edelstein entstuden.
Sobald ein Leid geschieht,
nur einem dieser Glieder,
dann klingt sein Schmerz
sogleich in ihnen allen wieder.